
2019年度 保護者アンケートまとめ    

２０２０．３実施   いけがや保育園 

  
保護者の皆様には日頃より保育園の活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございま

す。保護者アンケートをまとめましたのでご報告いたします。 

 

≪行事について≫ 

・子どもたちの成長が直に感じられ感動した。お友だち同士思いやる様子が素敵だなと感じた。 

・親子遠足はもう少し遠足感が出るように出かけたい。マンネリ気味。 

・保育懇談会を保育参加にして、午前中の子どもの活動を見たい。 

・気候的な安全面や家庭の多様化、職員の働き方改革の観点から、縮小、簡略化が進んでいます。

子どものやりがいや成長のために必要なことを残しつつ、保護者、職員、地域でより良い形を

見つけていく時なのではないか。 

・給食の試食会などがあると嬉しい。 

・普段のお散歩コースや行き先を知りたい。休みの日一緒に行ってみたい。 

・署名運動は名前だけでなく住所も記入することで集まりにくかった。 

・体を動かすことが多く、体力がつくのでありがたい。 

・12 月のおたのしみ会土日でやってほしい。保護者の席をクラスごと入れ替え制にしてはどうか。 

・どの行事も先生方が丁寧に指導して下さり、行事を通して大きく成長している。 

・運動会は親子競技があるので、保護者競技はなくて良いのでは。 

・運動会は午前中(お弁当なし)で終わってほしい。下の子のお昼寝などで見られない。 

 暑さなど安全面でも心配。 

・運動会、夏まつりなど園庭が狭く、お弁当など食べる場所に困る。 

・運動会で一人ひとりの紹介をしてくれるのがよい。なるべく保護者の負担を少なくしてほしい。 

・運動会、乳児クラスと幼児クラスで終わる時間が違うなどの配慮があって良い。 

・遊水池や山登り、家族ではできないのでありがたい。 

・山登りはいけがや保育園でしか体験できない事で、自然に触れ足腰も鍛えられ、素晴らしい体

験でありがたい。 

・お知らせをもう少し早く知らせてほしい。 

・今のままで満足。 

・日本の行事、季節ごとの行事が嬉しいし、子どもが行事の意味を理解していてとても良い。親

も参加したい。 

 ・つばめ組の習字、字を覚えるのに助かった。 

 

≪施設設備について≫ 

 ・園庭の水はけ工事、園舎の塗り替え、駐車場の屋根、廊下拡張ひとつひとつ便利になり安心。 

 ・園庭が乳児、幼児分かれていて安心。 

・のぼり棒など今の時代危ないと言われることもやらせていただき嬉しい。  

 ・玄関の開閉を幼児さんが勝手にしていて危険。(鬼ごっこをしていたようだが) 

 ・朝や夕方、知らない人でも出入りできる状態で防犯上心配。 

 ・ＩＣカードなどで保護者が出入りできると安心。 

 ・冬だけアルコール消毒を玄関に置いてほしい。 

 ・トイレが少ない。和式があると練習できて良い。 

 ・2 階への階段がうす暗く淋しい。子ども達の絵や製作を飾ったらどうか。 

 ・いつも清潔で、しっかり整備されている。 

 ・工事などのお知らせが遅く、業者さんが駐車場を使い、小さい子が大変そうだった。 

 ・保護者用の名札が、第二子、第三子だとくたびれてくるので、もうひとつほしい。 



 ・絵本の貸出いつなのかわからない。曜日関係ないと助かる。 

 ・今ある施設を大切に利用していて良い。 

 ・安全に遊べて、子ども達が想像力を働かせてどろんこになって遊べるので素敵。 

 

≪その他≫ 

 ・送迎時、保護者のおしゃべりで他の保護者の車が停められない。子どもの飛び出しが危険。 

 ・エプロンはプラスチック製の方が楽。 

 ・使用したオムツは処分してくれると助かる。 

 ・一部挨拶をしない先生がいる。 

 ・子どもの服の“おさがりＢＯＸ”を置いたらどうか？ 

 ・園便り毎月２５日発行にならないか。全てのお知らせをもう少し早くしてほしい。 

 ・先生の名前がわかるように、通年掲示にしてほしい。 

 ・お礼を言いたいので、辞めてしまう先生を早く教えてほしい。 

 ・エントランスに貼り出される写真を購入したい。 

 ・山登りや、うんてい、登り棒など保育園のうちにできているので小学校に行っても体力がつい

てとても良い。のびのび育っている。 

 ・毎日返して下さるノートや白板を見て、子どもの様子を想像している。一人ひとりよく見てく

れている。 

 ・先生方がとても暖かく、担任の先生はもちろん担任以外の先生にも暖かく見守って頂きありが

たい。 

 ・たくさんの友だちと優しい先生方に囲まれ、安定した保育園生活ができ感謝している。 

 ・子ども達も先生が大好き。 

 ・季節の行事を大切にしてくださっていること、子どもの日々の成長を見守ってくださっている

ことに感謝している。 

 ・山歩きなど強い体とたくましさ、助け合う思いやりの心を育んでいただける、自然に親しむ取

り組みを多くやっていただき、本当にありがたい。 

 ・「子ども時代に経験させてあげたいことを全部やっていただける保育園」と聞き入園した。本当

にその通りと感謝している。 

 

 

 

  アンケートのご協力ありがとうございました。 

行事のこと、日々の生活のこと、防犯上のことなど様々なご意見をいただきありがとうござい

ました。 

  ご意見、ご要望につきましては可能な限り対処していきたいと考えております。これからも子 

ども達が明るくのびのびと安全に過ごせますように、職員一同、気を引き締めて保育をすすめ

ていきたいと考えております。ご協力ありがとうございました。 

                              園長  永井 登志子 


